
昭和薬科大学 入学試験体験記（推薦）
合格後の過ごし方

公募制推薦
Kさん
試験の時：
試験は簡単だったように思う。公募推薦では、H薬科も受けた。
ほんとは一般入試も受けられるはずだったが、高校の方針で合格した
ところに行くように言われた。
この大学は家から近いしいいか、と思った。
そのあと、免許をとったり、アルバイトをしたり、忙しかった。

入学して：
入学してみたら、めちゃめちゃいい。いやすい大学だと思う。
毎日楽しい。（何が楽しいか・・・）人数が少なくて、先生と距離が
近くて、親しく話せたりする。先輩とかもからみやすい。

指定校推薦
Wさん
試験の時：
試験は緊張しなかった！

入学して：
生物は高校時代やっていなかったけど、なんとかなりそうな感じでよ
かった。
人文系の科目で福祉住環境があってうれしかった。建築学科も進路と
して考えたことがあり、まさか薬学部で学べるとは思えなかった。天文
を選択した友達も面白いと言っていた。

通いやすさも大切だよね。



昭和薬科大学 入学試験体験記（A方式）
大学共通テスト利用

Iさん
試験の時：
大学に来て受験しなかったから、受かった感じがなかった。薬学部で
はなく医学部志望だったので、他にも薬学部を共通テスト利用で受けて
いた。
この大学は受験番号１番で、母が縁起良さそう、と言ったので、この
大学を選んだ。
医学部の補欠だったが、受からず２浪はしたくなくて入学した。
生物が得意で、試験の方式で良い方の点数が２倍なので、入学できた
と思う。

入学して：
入ってめちゃ楽しい。結構浪人の子もいて話が合う友達がたくさんい
る。仲良しの４人のグループは○○さん以外はたぶんみんなA方式で入学
している。化学の先生がわかりやすい。授業中に問題解かせてくれるの
で、習ったことがわかったか、わからないか確認ができていい。

Aさん
試験の時：
私は親が薬剤師ということもあり、薬学部に進学したいなと思うよう
になりました。しかし、薬学部の試験はどこの大学も化学が難しく、一
般試験では合格する可能性が低いかもしれないとも感じていました。
そこで、いろいろな科目の得点で総合的に評価される方が良いと思
い、共通テスト利用を選択しました。

入学して：
大学生活は部活動での先輩との繋がりもあり、日々楽しく過ごしてい
ます。勉強の方は、毎週のようにレポートや課題があって大変ですが
…。

協力してくれた皆さんありがとう！



昭和薬科大学 入学試験体験記（B方式）
最も受験者と合格者が多い

Oさん
試験の時：
体育館で受けた。人がいっぱいいて気合が入った。
みんな集中しているように見えて、自分もがんばるぞ、と思えた。

入学して：
グループ活動が多くていろいろな人と関われる。
ヒューマニズムなどの参加型授業は、機会的にはありがたいけど、タ
イミングが微妙。試験前など。だからコツコツ勉強しているのが大事。

Mさん
試験の時：
入試の時に大学には初めて来た。坂がきつかったのを覚えている。建
物がおしゃれだと思った。また、トイレが超きれいと思った。滑り止め
として受験したつもりだったけど、結局ここしか受からなかったので入
学した。だけど、この大学に来てよかった。

入学して：
入ってすぐに、大きくてきれい、と聞いていた植物園に行ってみた。
すごくよかった。他にいいところとして、授業がmanaba (Learning 
Management System) で見返せるところ。図書館がつかいやすい。毎
日わくわくのキッチンカー。
全部対面授業なこともいいと思う。対面じゃないと全然身に入らない
から。生物の先生はわかりやすい。ちょっと進むごとにクイズにしてく
れる先生がいたりする。
夜遅くまで大学が開いているところもいいところだけど、帰り道が暗
くてちょっとこわい。

都内とは思えない星空が堪能できます（本学にて撮影）



昭和薬科大学 入学試験体験記（C方式）
化学得意な人向け

Mさん
試験の時：
入試で初めて来た。Bでも受けたけど、得意だった化学が全然うまく行
かず、C入試に気合を入れた。
午後入試は家が遠いので、ありがたかった。１教科だけだったから、終
わって、すぐ帰れるのがよかった。英語や数学が得意じゃないから化学が
得意で入試形態がありがたかった。

入学して：
勉強はちょっと難しい時もあって、科目によっては良い点数を取ること
ができなかったものもあったけど、少しずつ力をつけていけそうな気がす
る。大学の化学では、有機化学が好き。

Kさん
試験の時：
高３夏からしか勉強しなかった。化学が得意。共通テストはあまりよく
なかった。特に数学がちょっと苦手で点数は低かった。
C方式の日の午前中は別の大学に受験に行った。午後の昭和薬科の問題
はそこよりできて元気が出た！

Uさん
試験の時：
部活引退後、なかなか勉強に集中できず、勉強に本腰を入れたのは３年
生の９月から。受験はABCを受けたが、ベクトルをCに合わせていた。
Cの午前中は他大学を受けた。午後から受けられるのはよい。C方式は
問題も自分に合っていた。記述だったので、理解していたらできる感じ
だった。

入学して：
こんな感じ？(笑)



昭和薬科大学 入学試験体験記（D方式）
生物または物理得意な人向け

Tさん
試験の時：
BCDを受けた。Dでは生物を使った。
受かりそうなところで、受かったら行こうと思えるところを受けた。

入学して：
入ってみたら、全然いいです。性格に合っている。
小中学生の時には薬剤師に興味があった。
勉強に関しては原理を知りたいタイプ。ほんとうは文系の方が得意
だったが、理系の方が科目としては好きだった。特に化学とか。化学と
医療系の組み合わせがよかったので、この大学を受けた。
この大学では、友達がいい。
高校の時はひとりで勉強するタイプだったけど、わからないところが
あったら、まず友達に聞いてみてという流れ。それで結構解決する。
仲が良い人が数人集まって勉強して、考えて勉強して定着できる。う
れしい。
大学の自然が多く、山っぽいのも気に入っている。そういうのが好き
な人は健康的な生活ができると思うのでおすすめ。

敷地が広くて緑が多めです


